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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Управление уровнем энергоэффективности зданий на основе оптимизации энергетического паспорта». Работа посвящена разработке методики принятия управленческих решений для оптимизации уровня теплозащиты здания (класса энергоэффективности) с помощью математического моделирования. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Проанализировать нормативные документы в сфере энергетической эффективности зданий Российской Федерации и стран Европы. 2. Исследовать методы оценки экономической эффективности. 3. Разработать математическую модель обоснования уровня теплозащиты ограждающих конструкций зданий на основе экономических показателей. 4. Исследовать энергетическую эффективность зданий с применением разработанной математической модели. В данной работе проанализированы вопросы энергоэффективности в сфере строительства в России и в Европе, рассмотрены критерии оценки эффективности энергосберегающих мероприятий, проанализированы возможности применения моделей оптимизации для решения задач энергоэффективности Исходя из анализа источников была выявлена необходимость в разработке методики принятия управленческих решений для оптимизации уровня теплозащиты здания с целью повышения класса энергоэффективности здания. Для обоснования уровня тепловой защиты зданий в представленной диссертации разработаны оптимизационные экономико-математические модели, решаемые на основе линейной оптимизации. Разработанные модели реализованы на примере здания школы. На практическом примере показано влияние региона строительства на эффективность мероприятий по повышению класса энергоэффективности здания.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Management of the level of energy efficiency of buildings based on the optimization of the energy certificate”. The work is devoted to the development of a methodology for making managerial decisions to optimize the level of thermal protection of a building (energy efficiency class) using mathematical modeling. The research set the following goals: 1. Analysis of standardized documents in the field of energy efficiency of buildings in the Russian Federation and European countries. 2. Analysis of methods for assessing economic efficiency. 3. Development of a mathematical model for substantiating the level of thermal protection of building envelopes based on economic indicators. 4. Study of the energy efficiency of buildings using the developed mathematical model. The issues of energy efficiency in the construction industry in Russia and Europe were analyzed in this paper. The criteria for evaluating the effectiveness of energy-saving measures were considered. The possibilities of using optimization models to solve energy efficiency problems, to improve the energy efficiency class of the building were analyzed.In this paper to substantiate the level of thermal protection of buildings optimization economic and mathematical models are developed that are solved that can be solved using linear optimization. The developed models are implemented on the example of a school building. A practical example shows the influence of the construction region on the effectiveness of measures to improve the energy efficiency class of a building.
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